

Sujet : [INTERNET] NON A METHABAZ

De : "> Aurélie Deruwez (par Internet)" <aderuwez@yahoo.fr>

Date : 25/06/2018 22:46

Pour : "eric.kariger@maisonsdefamille.com" <eric.kariger@maisonsdefamille.com>

Copie à : "ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr" <ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr>

Monsieur Le Maire,

Je me permets de vous écrire car habitant Fresne les Reims je viens d'être avertie qu'une usine de traitement des déchets agricoles va certainement s'implanter dans notre commune.

Je sais que votre rôle va d'être de rassurer les gens et que sans doute vous allez nous dire que tout va bien se passer.

Mais vous ne pouvez ignorer, de part votre expérience professionnelle, les impacts sur la santé d'une telle usine. Les études démontrent que le risque de développer un Cancer s'accroît avec l'exposition aux fumées d'incinérateurs mais pas seulement, il y a également une mise en évidence de maladies respiratoires (asthme...)

Lorsqu'il s'agit de la santé de nos enfants et de l'ensemble des habitants ne doit-on pas appliquer le principe de précaution ! Et faire bloc pour ne pas voir notre qualité de vie se dégrader.

Nous sommes venus vivre à Fresne les Reims car étant malade on m'avait conseillé de changer « d'air » pour une vie plus saine. Notre choix s'est porté sur Fresne car nous pouvions bénéficier de la campagne à proximité de la ville. Notre seul frein était le passage incessant des camions, mais tous, vous avez été rassurants en nous parlant de cette fameuse contournante.

Mais voilà, au lieu que la situation s'améliore elle empire... Désormais on parle d'implanter une usine pour la destruction des déchets agricoles. Eh bien, c'est trop !!! Il serait temps que les habitants et leur santé passent avant le diktat de certains agriculteurs.

Je ne pense pas que vous vous rendiez compte à quel point nous souffrons des nuisances causées par les camions. Jour et Nuit... Surtout la Nuit, nous assistons impuissants à une course effrénée dans le village.

- Nuisances environnementales : Pollution importante
- Nuisances olfactives : Odeurs des gaz d'échappement
- Nuisances sonores : Accélération avec les caisses pleines... et puis vides
- Dangerosité : Aucun respect des limitations de vitesse... Rentabilité avant tout

J'ose croire que pour toutes ces raisons, vous, Monsieur le Maire, allez nous soutenir pour rendre notre village plus attractif :

- Contournante pour l'ensemble des camions
- Voirie à refaire ou à faire
- Mais surtout PAS D'USINE

Ce serait défigurer ce paysage que nous aimons tant et cela ferait perdre à tous une valeur immobilière indéniable. En effet, des cheminées de 6m de haut, une chaudière qui tourne H 24 de

18m de haut sans compter le mur d'enceinte de 3m destiné à nous protéger radicalement d'une éventuelle explosion.... Qui voudrait investir avec tel panorama ???

Et tout cela est sans compter le désastre écologique, entre pollution des nappes phréatiques et pluies acides, comment les cultures avoisinantes vont-elles réagir ??? Ce qui est une richesse aujourd'hui va causer notre perte demain... Tout sera contaminé !

En espérant pouvoir compter sur votre présence et votre soutien à la réunion qui se tiendra Mercredi 27 Juin au gymnase de Bourgogne.

Sincères salutations.

Madame Deruwez